

Gabinete de Comunicación

NOTA DE PRENSA

La CNMC completa su organigrama con el nombramiento de los subdirectores de área.

Madrid, 21 de noviembre de 2013. - El Consejo de la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) ha completado el organigrama institucional con los últimos nombramientos de los subdirectores de energía y que se configura de la siguiente manera:

Secretario del Consejo. Tomás Suárez-Inclán. Es Abogado del Estado y ocupaba el cargo de Secretario Adjunto de la Comisión General de Secretarios de Estado y Subsecretarios desde enero de 2012. Ha sido Secretario General Técnico del Ministerio de la Presidencia (2010-2012), del Ministerio de Defensa (2010) y Presidente del Comisionado para el Mercado de Tabacos (2000-2004).

Vicesecretario del Consejo. Miguel Sánchez Blanco. Es licenciado en Derecho y ocupaba el cargo de Secretario del Consejo y Director de la Asesoría Jurídica de la Comisión del Mercado de las Telecomunicaciones. Ha sido Subdirector de Regulación de Operadores en la citada Comisión (2002 -2006) y ha ocupado diferentes puestos en el Área Jurídica de la Dirección General de Telecomunicaciones (1989-1997).

Secretaria General. Beatriz De Armas. Es Licenciada en Filosofía y Letras y ocupaba el cargo de Consejera Técnica en la Subdirección General de Contenidos de la Sociedad de la Información. Ha ocupado distintos cargos en el Instituto de la Cinematografía (1986-2010), en la Oficina del Portavoz del Gobierno (1985) y en el Instituto de la Juventud (1977).

Directores

Director de Competencia. Eduardo Prieto Kessler. Técnico Comercial Economista del Estado y actual vocal asesor en la Dirección de Investigación de la CNC desde 2012, lo que garantiza la continuidad, anteriormente había sido Instructor del Servicio de Defensa de la Competencia y Subdirector de Conductas Restrictivas de la Competencia. Ha sido consultor en NERA Economic Consulting del Grupo Marsh & McLennan y Consejero Económico y Comercial de la Embajada de España en Bucarest y Seúl.

Directora de Telecomunicaciones y del Sector Audiovisual. Alejandra de Iturriaga y Gandini. Es licenciada en Derecho por la Universidad Complutense. Desde octubre de 2005 ha sido Directora de la Dirección de Regulación de Operadores de la CMT. Además, ha prestado servicio en la CMT desde hace quince años, como Subdirectora y Directora de la Asesoría Jurídica, lo que garantiza la continuidad de la actividad en este área. Ha participado en las actividades de representación internacional de la CMT.

Director de Energía. Fernando Hernández Jiménez-Casquet. Máster de Economía de Harvard University (MPA2) y en Advanced European Studies del Colegio de Europa en Brujas y Técnico Comercial y Economista del Estado, actual Asesor en la Secretaría de Estado de la Energía desde enero de 2013, ha sido Consejero Económico y Comercial de la Embajada de España en Dusseldorf, Senior Economist en el Banco Mundial y asesor en la Oficina Económica del Presidente del Gobierno (2001-2004).

Director Transportes y Sector Postal. Ángel Chamorro Pérez. Es licenciado en Derecho por la Universidad Pontificia de Comillas y Letrado de Comunidad de Madrid desde enero de 1999. Actualmente ocupaba el cargo de Vicepresidente de la Comisión Nacional del Sector Postal desde 2010 y desde junio de 2012 realizaba también las funciones de Presidente.

Director del Departamento de Promoción de la Competencia. Antonio Maudes Gutiérrez. Técnico Comercial y Economista del Estado y licenciado en Derecho y en CC. Económicas y Empresariales (E2) en ICADE. Hasta ahora ocupaba el mismo cargo de Director de Promoción de la CNC desde 2011. Fue Subdirector General de Informes y Concentraciones (2003-2006) y vocal asesor del Tribunal de Defensa de la Competencia (1998-1999). También ha sido Consejero Económico y Comercial de la Embajada de España en Milán y Varsovia.

Director de la Asesoría Jurídica, que depende de la Secretaría del Consejo de la CNMC. Joaquim Hortalá Vallvé. Es Abogado del Estado. Fue responsable de la representación y defensa de la CNC ante la Audiencia Nacional y posteriormente Secretario del Consejo de la CNC.

Subdirectores

Competencia

Subdirectora de Industria y Energía. Beatriz de Guindos Talavera. Es Técnico Comercial y Economista del Estado. Ha desarrollado su carrera profesional en los servicios de defensa de la competencia.

Subdirector de Sociedad de la Información. Jordi Fornells de Frutos. Es Técnico Comercial y Economista de Estado, y licenciado en Economía y Derecho. Ha desarrollado su carrera profesional en los servicios de defensa de la competencia.

Subdirectora de Servicios. M^a Jesús Mazo Venero. Es Técnico Comercial y Economista del Estado, Master of Arts in Economics por la Universidad de Louvain – La Neuve y licenciada en Economía por la Universidad de Cantabria. Ha desarrollado su actividad profesional en los servicios de defensa de la competencia.

Subdirectora de Cánceles y Clemencia. Isabel López Gálvez. Forma parte del Cuerpo Superior de Administradores Civiles del Estado. Es máster en derecho comunitario europeo en la Cátedra Jean Monnet y licenciada en Derecho. Ha desarrollado su carrera profesional en los servicios de defensa de la competencia.

Subdirectora de Vigilancia. Carmen Lillo Alvarez. Es licenciada en Farmacia e Inspectora del SOIVRE. Ha desarrollado su actividad profesional en los servicios de defensa de la competencia.

Telecomunicaciones y Audiovisual

Subdirectora de Regulación de Comunicaciones Electrónicas. Virginia Rodríguez Serrano. Es licenciada en Derecho por la Universidad de Granada y máster en Derecho Aeroespacial por la Universidad de McGill. Ha desarrollado su actividad profesional principalmente en Clifford Chance y en la Dirección de Regulación de Operadores de la CMT, donde era Subdirectora desde julio de 2007.

Subdirector de Análisis de Mercados de Comunicaciones Electrónicas. Juan Diego Otero Martín. Es Ingeniero de Telecomunicación por la ETSIT de Barcelona (UPC) y postgrado en Economía de las Telecomunicaciones por la UNED. Su actividad profesional se ha desarrollado en el Grupo Auna, ONO y en la CMT.

Subdirector de la Subdirección Técnica de las Comunicaciones Electrónicas. Daniel Ollé. Es Ingeniero de Telecomunicación por la ETSIT de Barcelona (UPC) y Master of Engineering in Electronic Systems de la Dublin City University. Ha trabajado desde 1998 en la Dirección Técnica de la CMT, donde desde julio de 2007 era Subdirector.

Subdirectora de Audiovisual. Julia López de Sa Fernández. Es licenciada en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid y en Derecho Comparado por la Universidad de Estrasburgo. Es funcionaria del Cuerpo Superior de Administradores Civiles del Estado. Ha desarrollado su actividad profesional como Subdirectora General de Legislación y Relación con las Comunidades Autónomas del Ministerio de Fomento. En 2010 volvió a la Administración, integrándose en la Subdirección General de Medios Audiovisuales de la SETSI.

Energía

Subdirector de Energía Eléctrica. Santiago Muñoz Gámez. Es Ingeniero Superior Electromecánico por ICAI y Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales, así como licenciado en Derecho por la UNED. Ha desarrollado su carrera profesional en diferentes empresas y organismos públicos.

Subdirectora de Gas. Rocío Prieto González. Es Ingeniera Superior de Minas por la Universidad de Oviedo y PDD por IESE, por la Universidad de Navarra. Ha desarrollado su actividad profesional principalmente en la CNE y en diversas empresas del sector energético.

Subdirector de Regulación Económico-Financiera y Precios Regulados. Ismael Bahillo Santoyo. Es Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Valladolid, postgrado en Economía y Finanzas en el Centro de Estudios Monetarios y Financieros (CEMFI) del Banco de España. Ha desarrollado su carrera profesional en Nera y la CNE.

Subdirectora de Mercados Derivados de la Energía. Esther Espeja Bragulat. Es Licenciada en Economía por la Universidad Complutense de Madrid, y máster en Economía y Finanzas por el Centro de Estudios Monetarios y Financieros (CEMFI). Ha desarrollado su actividad profesional en InterMoney Energía, AFI y la CNE.

Transportes y Sector Postal

Subdirectora de Tarifas Aeroportuarias. Paloma Gilmartín. Es licenciada en Económicas y Empresariales, PDD del IESE y EMBA en ICADE. Ha desarrollado su actividad profesional en la CMT.

Subdirectora del Sector Ferroviario. María Sobrino Ruiz. Licenciada en Derecho y Administración y Dirección de Empresas por la UAM. Ha desarrollado su carrera profesional principalmente en la CNC.

Subdirectora del Sector Postal. Yara Suárez Barrientos. Es licenciada en Derecho Comunitario por la Universidad San Pablo CEU. LL.M. Universidad de Mainz. Ha desarrollado su actividad profesional principalmente en la CNC.

Subdirectora de Análisis de Mercados. María Elena Gomis Muñoz. Es Ingeniero Industrial por la ETSII de la UPM y pertenece al Cuerpo Superior Postal y de Telecomunicación. Ha desarrollado su carrera profesional en Correos y Telégrafos, en el Ministerio de Fomento y en la CNSP.

Secretaría General

Subdirectora de Recursos Humanos y Gestión Económica. Milagros Mendoza Andrade. Es licenciada en CC. Económicas y Empresariales por la Universidad Autónoma y Máster en Derecho Comunitario Europeo. Anteriormente fue consejera técnica en la Gerencia de Infraestructuras del Ministerio de Educación y consejera técnica para el Plan GEIC en materia de archivos, museos y bibliotecas y subdirectora de recursos humanos. Ha sido secretaria general del Instituto de Cinematografía y de las Artes Audiovisuales (1991-2009).

Subdirección de Estadísticas y Recursos Documentales. Iñigo Herguera. Licenciado en Economía (Universidad Autónoma de Madrid), Diplomado en Estudios Europeos (Universitaet des Saarlandes) y Doctor en Economía por el European University Institute (Italia). Ha publicado en revistas internacionales de economía, organización industrial y regulación y realizado trabajos como consultor para empresas e instituciones públicas en temas de defensa de la competencia y regulación.

Subdirector de Sistemas de Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones. Andrés Aznar López. Es Ingeniero en Informática por la UCM, Máster en Derecho de la Competencia Comunitario y Español, y pertenece al Cuerpo Superior de Sistemas y Tecnologías de la Información de la Administración del Estado. Anteriormente era el Subdirector de sistemas de la información y las comunicaciones en la CNC.

Promoción Competencia

Subdirección de Estudios e Informes. Carlos Pascual Pons. Técnico Comercial y Economista del Estado, inició su carrera en la Administración como Inspector de Competencia del extinto Servicio de Defensa de la Competencia. Ha sido Director de Investigación de la CNC, Director de Gabinete del Secretario de Estado de Economía y Subdirector General de Análisis Sectorial y Secretario Técnico de la Comisión Delegada del Gobierno para Asuntos Económicos en la Dirección General de Política Económica del Ministerio de Economía. Asimismo, los últimos cinco años ha sido el consejero económico y comercial de la Embajada de España en Shanghái

Subdirección de Ayudas Públicas e Informes de Proyectos Normativos. Juan Manuel Contreras Delgado de Cos es licenciado en Derecho por la Universidad de Sevilla. Pertenece al Cuerpo Superior de Administradores Civiles del Estado en 2002. Hasta la fecha ocupaba el puesto de Subdirector adjunto en la Subdirección de Relaciones con las AA. PP de la extinta CNC.

Reproducción permitida solo si se cita la fuente.

Para más información: Tel. +34 91 4329634 /9616 /9682 www.cnmc.es Correo electrónico: comunicacion@cnmc.es